
Protokoll der Schulelternratssitzung vom 28.03.2022 

Anwesenheit siehe Teilnehmerliste 

Top 1 

- Herr Lanwehr eröffnet die Sitzung 

- Keine Anmerkungen zum Protokoll vom 08.11.2021 

Top 2 

Frau Stehno berichtet vom Anstieg von Verdachtsfällen zu Beginn der Woche  in den 

Klassen. Seit dem 21.3.2022 kann am Platz des Kindes die Maske abgenommen 

werden.  

Das Kohortenprinzip, in der Schule durch die verscheiden Farbflure eingeteilt, dürfte 

aufgelöst werden. Zur Zeit wird davon noch Abstand genommen und das Prinzip 

beibehalten 

Nach den Ferien muss vom 20.03-22.03.2022 ausnahmslos täglich getestet werden, 

anschließend ist es seitens des Kultusministeriums geplant, dass  Schnelltests auf 

freiwilliger Basis durchgeführt werden sowie die Maskenpflicht abzuschaffen. Frau 

Stehno informiert zeitnah über die jeweiligen Vorgaben. Die Elternvertreter loben die 

schnelle und informative Weitergabe von Informationen durch Frau Stehno  

Die 1./2. Klassen wurden mit Luftfilteranlagen ausgestattet, Die 2. Lieferung für 

weitere Klassen wurde Ende März zugesagt. Bisher ist noch keine Ausstattung 

erfolgt. 

Top 3 

Die Halbjahresplanung kann auf der Homepage eingesehen werden. 

25.4.2022 Ganztagsausschuss 

Ab Anfang Mai erfolgen die Anmeldungen für das Schuljahr 2023/24 

Im Juni sind zwei Schnuppertage für zukünftige Erstklässler geplant 

Frau Stehno bedankt sich bei Frau Harms für das Müsliangebot und berichtet von 

begeisterten Schülerinnen  und Schülern.  

Am 18.5 und 15.6.2022 soll ein Müsliangebot stattfinden. Frau Harms freut sich über 

helfende Hände an den Terminen. 

4.7.2022 Zeugniskonferenzen 

Top 4 

Frau Stehno berichtet, dass das hundepädagogische Angebot in den Klassen gut 

angenommen wird, die Nachfrage ob die Stunden erhöht werden können muss leider 

verneint werden. 

Zwei ukrainische Kinder wurden aufgenommen und werden von russischsprachigen 

Kindern unterstützt, welches diese in ihrer Persönlichkeit sehr stärkt. Kinder die im 

Einzugsgebiet der Schule in privaten Unterkünften untergekommen sind, können in 

der Grundschule Nadorst aufgenommen werden. 



Top 5 

Für die 3.Klässler ist ein ADAC Fahrradparkour geplant um in der 4.Klasse die 

Fahrradprüfung zu absolvieren. 

Tri Aktiv ein Schulprojekt der Mobil Krankenkasse kann unter Umständen wieder 

stattfinden. 

Eventuell kann in diesem Jahr die Busrallye (Schnitzeljagd durch Oldenburg mit der 

VWG) für die 4. Klassen wieder stattfinden. 

Schulfotograf Rabe wird im September Klassenfotos und Einzelfotos gestalten. 

Petra Neumann wird für den Mensaausschuss benannt.  

Für die Gesamtkonferenz und die Fachkonferenz Deutsch wird keine weiter Person 

gewählt 

 

Protokollantin: Petra Neumann 


